

Kreistag des Landkreises Bamberg

Wahlperiode 2014/2020

Niederschrift



7. Sitzung des Kreisausschusses

am Donnerstag, 18. Dezember 2014, 9.00 Uhr,
im Kleinen Sitzungssaal des Landratsamtes Bamberg

Inhaltsverzeichnis

öffentlicher Teil:

- Punkt 1: Erhöhung der Entschädigung für die ehrenamtlichen Mitglieder des Gutachterausschusses beim Landkreis Bamberg
- Punkt 2: Gründung einer Gesundheitsregion plus
- Punkt 3: Sonstiges

Niederschrift

1) Landrat Johann Kalb eröffnet als Vorsitzender um 9:00 Uhr die Sitzung.

2) Folgende Mitglieder des Kreisausschusses sind anwesend:

Möhrlein Wolfgang, Litzendorf-Schammelsdorf

Faatz Heinrich, Walsdorf-Erlau

Krämer Helmut, Heiligenstadt i. Ofr.

Joneitis Carsten, Oberhaid

Heyder Wolfgang, Litzendorf-Pödeldorf

Fricke Bernd, Stegaurach

Kaiser Richard, Litzendorf-Pödeldorf

Hojer Ekkehard, Baunach

Kellner Bruno, Rattelsdorf-Freudeneck

Beck Maria, Priesendorf

Maciejonczyk Johannes, Burgebrach

3) Landrat Johann Kalb stellt fest, dass die Mitglieder des Kreisausschusses ordnungsgemäß geladen, die Mehrzahl der Mitglieder anwesend und der Kreistag somit beschlussfähig ist. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände.

öffentlicher Teil:

Punkt 1: Erhöhung der Entschädigung für die ehrenamtlichen Mitglieder des Gutachterausschusses beim Landkreis Bamberg

Frau Dörfler trägt den Sachbericht vor.

Es wird folgender Beschluss gefasst:

1. Der Sachvortrag der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.
2. Die Entschädigung der Mitglieder des Gutachterausschusses beim Landkreis Bamberg wird von bisher 36,00 € / Stunde auf nunmehr 50,00 € / Stunde erhöht und somit neu festgesetzt. Die Erhöhung gilt mit Wirkung zum 1. Januar 2015 und nur für Gutachteraufträge, die ab dem 1. Januar 2015 vergeben werden. Den Gutachtern ist die Entscheidung und Beschlussfassung des Kreisausschusses über die Neuregelung der Entschädigung durch die Vorsitzende des Gutachterausschusses schriftlich mitzuteilen.

Abstimmungsergebnis: 12 : 0 bei 12 anwesenden Mitgliedern.

Punkt 2: Gründung einer Gesundheitsregion plus

Frau von Plettenberg trägt den Sachbericht vor.

Es wird folgender Beschluss gefasst:

Der Landkreis Bamberg befürwortet eine Beteiligung an dem vom Land Bayern geplanten, auf fünf Jahre angelegten Projekt Gesundheitsregionplus und beauftragt die Gesundheitsverwaltung, eine Beteiligung vorbehaltlich der haushaltsmäßigen Prüfung in die Wege zu leiten. In Orientierung an den Aussagen des Fachkonzeptes des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege sollen im Rahmen der Projektbeteiligung die entsprechenden Gremien (Gesundheitsforum, Arbeitsgruppen für Prävention und Gesundheitsförderung, sowie für Fragen der regionalen Gesundheitsversorgung) und eine Geschäftsstelle, angegliedert an das Gesundheitsamt, gebildet werden. Eine Beteiligung des Landkreises von bis zu 12.000 Euro jährlich wird befürwortet; dem Kreistag wird empfohlen, die entsprechenden Mittel bereitzustellen.

Abstimmungsergebnis: 12 : 0 bei 0 anwesenden Mitgliedern.

Punkt 3: Sonstiges

Landrat Kalb informiert über den aktuellen Sachstand bezüglich der Schlüsselzuweisungen. Demnach erhält der Landkreis Bamberg im Jahr 2015 ca. 18,3 Mio. € und damit ca. 633.000 € weniger als 2014. Gleichzeitig zahlt der Landkreis Bamberg trotz der Senkung der Bezirksumlage um 1,5 Punkte auf 17,9 Punkte ca. 620.000 € mehr und somit 23,6 Mio. €.

Ende der Sitzung:

11:20 Uhr

Aufgenommen:

Bamberg, 18. Dezember 2014
Landratsamt

Krug
Verw.-Fachwirt

Johann Kalb
Landrat